

En déplacement à Bruxelles, Maxime Walt (Lausanne-Sports) un réalisé un grand bond en avant sur 3000 m steeple avec vingt secondes retranchées à son record.

Lors des championnats suisses de steeple qui s'étaient déroulés le 15 juin dernier à Thoune dans des conditions climatiques catastrophiques, Maxime Walt (Lausanne-Sports) avait pourtant amélioré son record personnel de vingt-six secondes en terminant au huitième rang de ces championnats en 10'17"89. Le 7 août dernier, il avait pulvérisé un autre record personnel de quinze secondes avec 9'15"37 sur 3000 m. C'est tout naturellement qu'on a retrouvé un Maxime Walt super motivé au départ d'un nouveau 3000 m steeple à Bruxelles. Le niveau de ses adversaires est largement supérieur à ses moyens, mais le comptable du LS n'en avait cure car seul le chrono lui importait. Les bonnes conditions ont été primordiales pour qu'il réalise un chrono sous les dix minutes. Au prix d'une belle abnégation, mais aussi grâce à des passages d'obstacles nettement plus fluides qu'à Thoune (on parle de technique, pas de pluie), Maxime a pulvérisé son record de vingt secondes, en 9'57"87, ceci en restant à plus d'un tour de l'avant-dernier de la course.



Maxime Walt

RÉSULTATS

Maxime Walt (Lausanne-Sports) 9'57"87 sur 3000 m steeple